



伊東市立八幡野小学校  
学校だより No.13  
令和3年1月15日  
文責：石井 聡(教頭)



## ☆3学期(50日)が始まりました～始業式でのお話を紹介します～☆

4月からの臨時休校により6月から開始した令和2年度ですが、早くも3学期を迎え、授業日数も残すところ50日となりました。始業式での児童代表と校長先生のお話を紹介します。

お正月は楽しく過ごせましたか。ステイホームでどこにも出かけられなかったかもしれませんが、3学期に向けて体力、気力をつけることができたと思います。

さて、2021年が始まりました。今年こそ、オリンピックイヤーになるといいですね。オリンピックといえば、本校の荒井アジア先生が、オリンピックの聖火ランナーとして、6月25日に伊東市内を走ります。アジア先生は陸上の選手であり、伊東市の陸上教室の先生でもあります。長年のがんばりが評価されて選ばれました。素晴らしいですね。アジア先生のように、1つのことを一生懸命やり続けると周りの人も認めてくれるんですね。アジア先生を見かけたら「がんばってください」と声をかけてくださいね。

みなさんも、まずは目標を立てましょう。そして、自分が立てた目標に向かって、1日1日を大切に過ごすことが自分を伸ばします。特に6年生は、卒業が近づいてきました。八幡野小で学んでよかったという楽しい思い出をたくさんつくって卒業してほしいと思います。

3学期も「思いやりいっぱい八幡野小」「学校大好きやんもの子」をめざして、コロナに負けず、全員で頑張っていきましょう。  
校長 木内 健一



私は HEROS の岡野心音です。HEROS は八幡野小のお手本でなければなりません。胸を張って中学校へ行くために、私は特に2つのことをがんばります。

1つ目は、時間を見て行動することです。なぜ、時間を守るのだとみなさんは思いますか。時間をやぶると、先生が待ちます。友だちも待ちます。自分1人のせいで、みんなをまたせるのはいけないことです。時間を守るということは、みんなのことを大切にしているということだと思います。だから私は、時計をよく見て行動することを頑張ります。

2つ目は勉強です。特に歴史を頑張っていて、家で調べたことをノートに書いて学校に提出しています。歴史を授業で始めたときはあまり興味は無かったけれど、よく見てみると今では考えられないことをやっていたりして、とても楽しくなってきて興味を持つようになりました。だから歴史のことをもっとよく知って、学びを深められるように頑張ります。6年1組 岡野心音



私が3学期に頑張りたいことは、2つあります。

1つ目は運動です。私は運動がとても苦手です。だから、学校では中休みだけでなく、昼休みも必ず外に出たり、休日は家で縄跳びをしたりして体力を付け、少しでも運動が得意になれるようにしたいです。

2つ目は算数の計算です。6年生の算数の文章問題では、位の大きな数や分数や小数などがたくさん出てきます。すると、計算ミスをしてしまったり、計算忘れをしてしまったりすることがあります。これからはそういうもったいない間違いをしないように気をつけて、計算の練習に励みたいです。

3学期に私は、運動や計算などのような当たり前のことを1つ1つ完璧にして、ばっちり準備ができた状態で、すてきな中学生になりたいです。6年2組 平井 絵恋



## ☆マチコミメールアプリによる体温報告へのご協力、ありがとうございます☆

マチコミメールアプリの「体調管理」機能を活用しての体温報告へのご協力、ありがとうございます。アプリによる報告をしていただくと、次のような良い点があります。

- ①体温記録が残り、グラフでも確認できるので、体調の変化が確認しやすい。
- ②保健室で体温報告状況を確認できるので、朝、担任がチェックする負担が減り、その時間を児童の学習や運動を見る時間に充てることができる。

そこで、できるだけアプリでの報告をしていただくようにしたいのですが、スマートホン等の使用状況によりアプリの活用が難しいご家庭もあるかと思えます。その場合は、これまで通り、紙媒体での報告でかまいません。

体温が平熱より高いなど、異常が感じられた場合は、学校に連絡の上、登校を控えていただくようにお願いします。なお、アプリでの報告となっているご家庭につきまして、学校で入力を確認できない場合、連絡を入れさせていただくようにする場合があります。

また、アプリへのお子様の登録について、クラスや出席番号、名前を入力間違い等がありますので、今一度、下のようになっているかご確認ください。

左のように登録すると、右のような表示になります。違っているご家庭は訂正をお願いします。

## ☆アプリ等を利用してのお休み連絡について☆

アプリには「体調管理」の他に「お休み連絡」の機能があります。また、モバイルサイトにも「お休み連絡」があります。別紙で連絡手順をお知らせいたしますので、ご活用ください。なお、アプリの「体調管理」での体温報告のその他の症状欄に欠席連絡を入れていただいてもこちらでは確実な確認ができませんので、アプリを利用する場合は、この「お休み連絡」機能をご利用ください。 ※欠席連絡はこれまで通り、お電話等での連絡でもかまいません。

## ☆お知らせ☆

今年度は感染症予防として保護者の皆様のご来校を控えていただいていることもあり、ホームページの「やんもの子」で子ども達の様子をお知らせしています。校內書き初め展につきましても、今年度はご来校を控えていただき、ホームページでの開催とします。1/18(月)以降に掲載予定ですので、ぜひご覧ください。

